

https://image.baidu.com/search/潍坊火车站

私の町

濰坊市(Wei Fang)は古代に濰州、濰県と呼ばれていた。濰坊市は世界に有名な凧揚げの町である。そのため、濰坊市は世界凧の都や鳶都と呼ばれている。濰坊市の面積は約15900kmで、人口は約935万人である。

濰坊市は山東省の中部に位置している。東は青島市、煙台市と接し、西は 淄博市、東営市と接し、南は臨沂市、日照市と接し、北は渤海に面する。緑 に囲まれた。済南から約207km離れており、新幹線で1時間ほどである。北 京から約515km離れており、新幹線で3時間半ほどである。濰坊空港からは、 北京や上海、広州などへ行くことができる。

濰坊市は北温帯季節風区に属し、海に面しており、温帯季節風型半湿潤大陸性気候である。その気候の特徴は冬の寒さと夏の暑さで、四季がはっきりしている。春は風が強く雨が少なく、夏は暑くて雨が多く、湿度が高くなる。秋は空気がさわやかで、晩秋は干ばつが多い。冬は乾いて寒く、寒風が頻繁に吹く。一月は年間で最も寒く、大雪が降る。

参考: https://ja.wikipedia.org/wiki/イ坊市



https://image.baidu.com/search/潍坊人民广场



私の町の有名なもの

濰坊市は様々な有名なものがある。私は濰坊市の有名なものを紹介する。まず、濰坊市は凧揚げである。濰坊市は凧揚げが盛んに行われている。市内の濰坊人民公園等では多くの人々が凧揚げをしているのをよく見かける。毎年の4月に濰坊市で国際凧揚げ大会を開幕している。春は雨が少なく、風が強いときは凧揚げするのが有利だ。濰坊市に世界で建築面積が最大の凧専門の博物館がある。総合館、中国館、濰坊館、友情館など12の展示館が設けられて、約2000平方メートルの展示室で、古今東西の凧の珍品及び凧に関係する文物資料は2000件余りを収集して、凧の歴史、分類、革新と濰坊国際凧揚げ大会、凧界の友好的往来、濰坊市の概況を紹介している。濰坊市の凧は食べ物・動物・昆虫・鳥・縁起の良い想像上の生き物などがある。博物館に様々な種類の凧が展示され、まるで本物の蝶のような凧や、ひらひらとしたヒレのある金魚を模した凧等、生き物を表現した、珍しい凧がたくさん展示されている。燕と金魚のような凧が多い。そのため燕と金魚は吉祥や生き生きしている様子を象徴している。鷹の形をした凧もたくさんある。それは自由や勇猛を象徴している。

次に、濰坊楊家埠の木版年画を紹介する。

濰坊楊家埠は明の時代から、「家家が年画を刷り、戸戸が凧を組み立てる」という風潮があった。楊家埠の木版年画も有名だ。楊家埠の木版年画は日本の「版画」に相当する現地農民の人々が作った純朴、大胆な民芸品だ。一家の繁栄や平安を願って描かれるものが多い。年画とは赤ちゃんや魚名とめでたい絵柄が入った木版画だ。中国のお正月に家々に飾る。

最後に、濰坊市の食べ物は大根を紹介する。濰坊市の大根と日本の大根は全然違う。「萝卜(luo bo)」【萝】という字で日本語には無い漢字だ。中国語でルオボと発音する。こちらの大根は白い大根ではなく、全体的に青色だ。大根が甘いし、歯ごたえがいいし、少し辛い味があり、大量のビタミンが含まれる。大根は栄養が豊富で、薬用価値がある。濰坊市の大根は「果物大根」と呼ばれているので、生で食べることができる。

濰坊市は様々な所や食べ物などがある。このように、皆さん、濰坊市へぜ ひ来てください。

参考: http://www.lailaichina.com/kanko/kkweifang.htm





濰坊市は年々人口が増えている。2000年の人口は約844万人だったが、2017年には約908万人に増え、現在は935万を越える。人口が増加しているため、住宅も不足している。そのため新しい住宅が次々に開発されている。なぜ人口に増えているのだろうか。

1951年に濰坊学院と濰坊医学院という大学のを創立された。2つの大学が設立されてから、多くの学生が大学に入学して、地方で学校に行かない。1975年に濰坊医学院附属医院のが設立されて、多い病院がある。したがって人々の診察がもっと便利だ。近年、様々な大学のを創立された。このように、濰坊市に学校に行くことや診察することなどとても便利だ。

次に1902年に濰坊列車駅が設立2007年に再建された。再建された駅は大きくてきれいになった。近年、新幹線があったから、交通が便利だ。たくさんの高速道路を作った。将来、交通が便利になるために、交通道路の建設を拡大する。現在、バスがあるだけが、電車や地下鉄などがないから、今年、たくさんの地下鉄を準備する。地下鉄ができたら、人々が乗れる交通手段が多くなり、外出が便利になる。

最後に近年、濰坊市に多くの企業が設立されたため、多くの就職機会を作って、多くの人に仕事についた。濰坊市の経済は急速に発展し、GDP指数は年々増加し、人々の生活水準は増加し続け、幸福指数もますます高くなっている。

濰坊人は幸せに過ごしている。濰坊市は昔の静かな町から、現在賑やかな町になった。



https://image.baidu.com/search/潍坊